文化施設における新型コロナウイルス感染症検査陽性反応者等の判明について

市内文化施設において、以下のとおり、新型コロナウイルス感染症検査の陽性反応者等が確認されました。

令和4年1月25日から2月8日までに公表分

| 番 | 施設名  | 陽性反応 | 症状    | 受検の経緯  | 診断   | 対応等         |
|---|------|------|-------|--------|------|-------------|
| 号 |      | 等判明者 |       |        | 日    |             |
| 1 | 市民文化 | 利用者  | 咳、鼻水、 | 体調不良で医 | 1/17 | 感染防止対策を実施のう |
|   | 会館   |      | のどの痛み | 療機関を受診 |      | え、業務を継続します。 |
| 2 | 市民文化 | 利用者  | 微熱    | 体調不良で医 | 1/31 | 感染防止対策を実施のう |
|   | 会館   |      |       | 療機関を受診 |      | え、業務を継続します。 |
| 3 | 吉祥寺シ | 利用者  | 発熱、のど | 体調不良で医 | 2/1  | 感染防止対策を実施のう |
|   | アター  |      | の痛み   | 療機関を受診 |      | え、業務を継続します。 |
| 4 | 公会堂  | 利用者  | のどの違和 | 体調不良で医 | 2/2  | 感染防止対策を実施のう |
|   |      |      | 感、高熱、 | 療機関を受診 |      | え、業務を継続します。 |
|   |      |      | 頭痛、悪寒 |        |      |             |
| 5 | 公会堂  | スタッフ | 発熱、のど | 体調不良で医 | 2/8  | 感染防止対策を実施のう |
|   |      |      | の違和感  | 療機関を受診 |      | え、業務を継続します。 |